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Les nombres. 

Observez : 

 
un  onze   vingt et un  trente et un   

deux  douze   vingt-deux  trente-deux 

trois  treize   vingt-trois  ... 

quatre  quatorze  vingt-quatre  quarante 

cinq  quinze   vingt-cinq  quarante et un 

six  seize   vingt-six  quarante-deux 

sept  dix-sept  vingt-sept  ... 

huit  dix-huit  vingt-huit  cinquante 

neuf  dix-neuf  vingt-neuf  cinquante et un 

dix  vingt   trente   cinquante-deux 

... 

 

soixante    soixante-dix1
 (70 = 60+10)  

soixante et un    soixante et onze 

soixante-deux...   soixante-douze 

soixante-treize... 

soixante-dix-neuf 

 

quatre-vingts  (80 = 4x20)  quatre-vingt-dix (90 = 4x20+10)  cent 

quatre-vingt-un   quatre-vingt-onze   cent un, cent deux.... 

quatre-vingt-deux   quatre-vingt-douze    

quatre-vingt-trois...   quatre-vingt-treize...   mil/mille 

quatre-vingt-neuf   quatre-vingt-dix-neuf   mille un, mille deux... 

 

 

                                            
1 En lugar de soixante-dix (70) y quatre-vingt-dix (90), en Bélgica y Suiza se dice septante y nonante; huitante 
(80) en Suiza, donde se emplea además octante, sobre todo en Correos. 
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* Se emplea guión para unir todos los números que formen un número inferior a cien, excepto 

cuando aparezca la conjunción et, que sustituye al guión, y aparece para unir la decena a la 

unidad (et un): 

 

dix-huit, soixante-dix-neuf, dix-neuf mille trois cent vingt-sept, deux mille neuf cent soixante-huit; cent quarante et 

un; deux millions quatre mille soixante et un; six cents millions huit cent quatre-vingt-dix-neuf mille six cent 

cinquante et un; 

 

* La conjunción et se emplea para unir un a las decenas 

 

pero  soixante et onze 

quatre-vingt-un 

quatre-vingt-onze 

 

* Vingt y cent añaden -s cuando van precedidos por un número que los multiplica, pero esta -s 

cae cuando les sigue otro número: 

 

mille neuf cent quatre-vingts; deux cent quatre-vingts; deux cents; cent quatre-vingts; mille vingt; deux millions 

cent; mille trois cents; mille trois cent quatre; sept mille quatre cent soixante et un. 

 

* millier, million y milliard son sustantivos, por lo que toman siempre la marca de plural cuando 

van precedidos de otro determinante numeral,  y no provocan la caída de la -s de vingt y cent 

(excepto si a estos les sigue otro número): 

 

trois cents millions; quatre-vingts millions; deux cents millions quatre-vingt mille francs. Deux cents milliards. 

 

Pero: deux cent cinquante milliards de francs. 

 

* En la expresión del año, cuando mille está seguido por uno o varios números, se pone 

preferentemente mil: 

 

L’an mil sept cent; mil huit cent onze; mil huit cent soixante-quinze. 

 

* En las fechas anteriores a 2000 escucharéis:  

 

1968 dix-neuf cent soixante-huit o mil neuf cent soixante-huit. 
 


